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REQUERIMENTO

            Encaminho o presente Requerimento, na forma regimental, após manifestação
do Colendo Plenário, para que seja enviado expediente desta Casa de Leis ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Corumbá/MS, Sr. Marcelo Aguilar Iunes,
solicitando informações acerca da possibilidade da utilização da antiga
estação ferroviária para a instalação de um mercado público de feirantes, semelhante à
uma feira central em nossa cidade.
 

Justificativa

            Tal Requerimento se faz necessário, haja vista que a referida estação encontra-se
sem uma função perante à sociedade pantaneira, sendo um prédio de grande área
construída e atualmente inutilizada.
           Logo, tendo em vista que em nossa cidade não existe uma feira central, seria de
grande valia que esta fosse instalada na nossa antiga estação ferroviária, como sugeriu o
Sr. Sérgio Cunha através das redes sociais, dando asism função social ao referido
imóvel e presenteando a nossa cidade e a nossa população com um empreendimento
para expor seus produtos, movimentando assim a economia local.

  
SALA DAS SESSÕES, 03 de Dezembro de 2019

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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